



“Elección Visible” de magistrados / Colombia

PROBLEMAS, DEMANDAS O NECESIDADES PÚBLICAS

En la mayoría de los países de América Latina permanece la opinión de que los organismos judiciales no cumplen con sus obligaciones a cabalidad o que sus miembros son electos por intereses políticos y no por su capacidad profesional para desempeñar los cargos asignados.

PLANTEAMIENTO DE SOLUCIONES COMPARTIDAS

Se creó la plataforma interactiva “elección visible” por medio de la cual 7 universidades y 9 OSC generarían información para monitorear el proceso de selección de los magistrados de la Corte Constitucional en 2008.

GENERACIÓN DE CONOCIMIENTO PÚBLICO

En su primera etapa, la iniciativa planteó establecer mecanismos de control social en la elección de 6 de los 9 magistrados de la Corte Constitucional, donde los ciudadanos podrían conocer el currículum, los antecedentes académicos y judiciales y los posibles conflictos de intereses de cada candidato.

USO ESTRATÉGICO DEL CONOCIMIENTO

Los sectores interesados en la iniciativa coordinaron mecanismos de retroalimentación ciudadana, a través de un “libro de opiniones” para la expresión de nuevas ideas que mejoraran el proceso de monitoreo en las elecciones de la Corte.

RESULTADOS E IMPACTO

- La iniciativa ha logrado que el Consejo de Estado y el Congreso de la República realicen audiencias públicas televisadas con los candidatos.
- La difusión informativa del perfil de los candidatos aumentó el interés ciudadano en las elecciones de los magistrados.

[Seguimientos](#)

- [Corte Suprema de Justicia](#)
- [Consejo de Estado](#)
- [Corte Constitucional](#)
- [Consejo Superior de la Judicatura](#)
- [Fiscal General](#)
- [Contralor General](#)
- [Procurador General](#)
- [Director Ejecutivo Rama Judicial](#)
- [Proceso elección altos dignitarios](#)
- [Impedimentos Corte Suprema](#)
- [Audencias Públicas](#)

Fallos del Consejo de Estado precedente para acabar con 'puerta giratoria' en Cortes: Elección Visible

Seguimiento a nombramientos para suplir vacantes en



CORTE
SUPREMA



CONSEJO
DE ESTADO



CORTE
CONSTITUCIONAL

Noticias en Medios de Comunicación

Senado aprueba eliminar la reelección del Procurador Sandra Lisset Ibarra, nueva magistrada del General (<http://www.eltiempo.com/politica/congreso/senado-> Consejo de Estado aprueba-las-llamadas-listas-'cremalleras'-o-intercaladas-14696096

La Sala Plena del Consejo de Estado eligió hoy a la doctora Sandra Lisset Ibarra Vélez como nueva magistrada del General. Este jueves el pleno de la corporación retomó la votación del Consejero de Estado de la Sección Segunda en proyecto de reforma de equilibrio de poderes, el cual atraviesa remplazo de Hernando Alvarado Arévalo, quien dejó su segundo de ocho debates. El primer tema que ocupó a los senadores fue la votación de las llamadas listas 'cremalleras'. 2006, la doctora Ibarra Vélez se desempeñó como consejera de la Corte Constitucional. Estas planchas se conformaron intercaladamente por hombres y mujeres y buscan garantizar que al menos la mitad de los candidatos sean de un... abogada de...

Elecciones recientes



Gloria Stella Ortiz
Elegida Magistrada 2014



Martha Sánchez
Elegida Magistrada encargada 2014



Luis G. Guerrero Pérez
Elegido Magistrado 2012



Luis Ernesto Vargas Silva
Jorge Iván Palacio
Elegidos Magistrados 2009

VideoClips de las Votaciones y Elección

Magistrados elegidos en plenaria del Senado de la República

18 de noviembre de 2008



Luis Ernesto Vargas



Jorge Iván Palacio

1ª Parte: Instalación de votaciones:

Elección de Magistrados - Corte Constitucional ...

A YouTube video player showing a session in the Constitutional Court. The video title is "Elección de Magistrados - Corte Constitucional ...". The video shows several men in suits seated at a long table, likely senators or members of the court, during the swearing-in ceremony. The video player includes standard controls like play, pause, and volume.